

Objetan plan para rescate de playas

► Advierten Alcaldes de Isla Mujeres y de Cozumel impacto ambiental

Sergio Caballero
CORRESPONSAL

CANCÚN.- Los Presidentes Municipales de Isla Mujeres, Alicia Ricalde Magaña y de Cozumel, Juan Carlos González Hernández, reconocieron que hay inconformidad en varios sectores de que sea extraída de los litorales de estas islas la arena para la recuperación de playas en Cancún.

Para Ricalde Magaña es necesario ubicar el lugar exacto del cual sería extraída la arena ya que en 2006, luego del impacto del huracán "Wilma", se dijo que sería sacada de "La Ollita", pero no fue así.

"Habría que ubicar perfectamente donde es para que los mismos pescadores estén concientes del lugar que se va dar y ahí ellos poder opinar si se les lesiona o no", dijo.

La Alcaldesa, de extracción panista, señaló que está en espera de los estudios de impacto ambiental, pero manifestó su rechazo a que se dañe el entono natural de la isla.

"Definitivamente estoy a favor del medio ambiente. Todo lo que lo perjudique. Debemos protegerlo y defenderlo. Sobre todo cuando es el sustento de familias isleñas", dijo.

A su vez, el Alcalde Juan Carlos González reconoció que hay una situación complicada en Cozumel por el rechazo a que se extraiga arena del norte de la isla.

"La situación es un poco complicada. La ciudadanía de Cozumel, de todos los ámbitos sociales, están en contra", dijo el edil cozumeleño.

Mencionó que están en espera de la Manifestación de Impacto Ambiental, aunque también se va emitir una nueva licitación del proyecto que abarca Cancún, Playa del Carmen y Cozumel.

"Incluso con la Manifestación de Impacto Ambiental, muchísima de la gente se va a oponer a esto", agregó el Alcalde de extracción priista.

Indicó que Cozumel, es "el menos beneficiado" del proyecto de recuperación de playas, pues "no tiene el gran problema" que enfrentan

Cancún y Playa del Carmen.

Mencionó que el proyecto prevé la extracción de unos cinco millones de metros cúbicos de arena del lecho marino, en un banco ubicado a unos tres o cuatro kilómetros a norte de la isla.

Sin embargo, señaló que para las playas de Cozumel corresponderían unos 200 mil metros cúbicos de arena y el resto, a Playa del Carmen y Cancún.

Menciono que este sitio es importante para el caracol rosado y "otras especies endémicas" en la isla.

Manifestó que si bien, Cozumel, se beneficia de turistas que llegan a Cancún y la Riviera maya, el proyecto también representa riesgos para el medio ambiente.

"Tampoco puedo avalar que vaya en deterioro del medio ambiente de la isla", dijo.



Fecha 20.04.2009	Sección Primera	Página 18
----------------------------	---------------------------	---------------------



Sergio Caballero

► La erosión de las playas de la Riviera maya es evidente como se muestra en la grafica de Playa del Carmen.